



RETAN A SHEINBAUM
Si apoya narco, se anula elección: PAN
 Una reforma sin castigos por financiamiento ilícito busca concentrar el poder, advierten.

REFORMA ELECTORAL

PAN pide pérdida de registro por nexos con narco

PILAR MANSILLA

Romero y Anaya dicen que una ley sin castigos por financiamiento ilícito sólo "busca concentrar el poder"

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, retó públicamente a Morena y a la presidenta Claudia Sheinbaum a que, si realmente impulsan una reforma electoral, incluyan la nulidad inmediata de elecciones y la pérdida del registro de cualquier partido político que reciba financiamiento, apoyo o tenga vínculos con el crimen organizado.

Desde las instalaciones del Instituto Nacional Electoral, a donde acudió junto con legisladores de Acción Nacional para entregar un documento con la posición formal del partido sobre la reforma electoral, Romero Herrera planteó de manera directa si el partido en el gobierno estaría dispuesto a establecer en la ley que cual-

quier fuerza política que se financie con recursos de procedencia ilícita pierda su registro y su existencia legal, así como que se anulen las elecciones en las que se compruebe la intervención del crimen organizado.

Romero Herrera señaló que esta exigencia no sólo la fórmula el PAN, "sino millones de ciudadanos", y sostuvo que una reforma electoral que omita ese punto "carecería de credibilidad".

El dirigente subrayó que la propuesta debe aplicarse sin excepciones y con consecuencias legales, y cuestionó que sea el Poder Ejecutivo quien impulse la redacción de una reforma electoral, al advertir que ello vulnera el principio de equidad al pretender que quien gobierna defina las reglas de la competencia política.

El posicionamiento fue respaldado por el coordinador de los senadores del PAN, Ricardo Anaya, quien afirmó que su partido sí cuenta con propuestas concretas en materia de reforma electoral y que éstas ya han sido presentadas mediante inicia-



tivas tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

Explicó que entre los planteamientos centrales se encuentra la nulidad de elecciones cuando se acredite el uso de dinero del crimen organizado, la cancelación del registro de los partidos involucrados, la eliminación de la sobrerepresentación legislativa y la instauración de una segunda vuelta en la elección presidencial.

Indicó que para ese momento el partido en el gobierno ya tenía el control del Poder Ejecutivo y posteriormente avanzó

sobre el Poder Judicial a través de lo que calificó como una reforma y una elección judicial fraudulentas.

Añadió que, una vez concentrados los tres poderes, "se procedió al desmantelamiento de los organismos constitucionales autónomos que funcionaban como contrapesos institucionales".

Anaya Cortés sostuvo que el siguiente paso sería el control del Instituto Nacional Electoral y de los procesos electorales, con el objetivo de instaurar un régimen sin contrapesos.

CUARTOSCURO.COM



La cúpula panista, ayer, afuera de la sede del INE.